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本 报 讯（ 融 媒 体 记 者 顾 楷 ）
8 月 30日至9月3日，市委书记黄晓武率
考察团赴西藏自治区山南市考察推进
对口支援工作，并看望慰问援藏干部ʪ
西藏自治区人大常委会副主任ʩ山南
市委书记许成仓，山南市委副书记ʩ市
长桑珠次仁，山南市委副书记ʩ常务副
市长ʩ安徽省第八批援藏工作队领队
单强，山南市委副书记尼玛旦增，山南
市领导布多ʩ杨红兵及浪卡子县相关
负责同志分别出席座谈会或参加有关
活动ʪ蚌埠市领导葛锐ʩ乔树伟参加
考察ʪ

座谈交流中，许成仓代表山南市
委ʩ市政府向蚌埠长期以来对山南工
作的支持表示感谢ʪ他说，长期以来，
蚌埠坚决贯彻落实习近平总书记关于
西藏工作的重要指示和新时代党的治
藏方略，对推动山南长治久安和高质

量发展给予了大力支持，为山南经济
发展ʩ民生改善ʩ强边固防等方面作出
了重要贡献ʪ希望两地进一步加强交
往交流交融，常来常往ʩ常走常亲，不
断铸牢中华民族共同体意识，促进民
族团结ʪ进一步加强合作，充分发挥蚌
埠地理位置ʩ工业基础ʩ人才技术优势
和山南自然资源ʩ历史文化ʩ金融政策
等方面优势，拓宽文化旅游ʩ高原农牧
业ʩ特色产业ʩ大包装饮用水ʩ清洁能
源等领域合作，积极推动援藏工作由
Ž输血式ž向Ž造血式ž转变，实现两地
优势互补ʩ互利共赢ʪ

黄晓武向山南市近年来经济社会
发展ʩ城市建设管理ʩ民生改善等方面
取得的成绩表示祝贺，并简要介绍了
我市经济社会发展情况ʪ他说，一直以
来，蚌埠市委ʩ市政府高度重视援藏工
作，紧紧围绕新时代党的治藏方略，在

产业培育ʩ项目建设ʩ人才培养等方面
加大对口支援力度，有效增强了Ž皖藏
一家亲ž深厚情谊ʪ今年是中央对口援
藏政策实施30周年，我们将认真贯彻
党中央作出的对口支援西藏的重大战
略决策，进一步加大对口支援力度ʩ拓
展双向合作广度ʩ提升交往交流交融
热度，持续深化双方在干部培训ʩ人才
交流ʩ产业发展ʩ文旅融合等方面的合
作，全力推动各族干部群众交往交流
交融，竭尽所能做好对口支援，扎实推
动援藏各项工作取得更大成效ʪ

在蚌埠市对口援藏考察团赴浪卡
子县座谈会上 ，黄晓武表示 ，蚌埠市
委ʩ市政府将坚决扛牢对口支援西藏
的重大政治责任，充分发挥自身优势，
持续推进产业援藏ʩ民生援藏ʩ智力援
藏ʩ文化援藏，与西藏各族人民一起，
齐心协力办好教育ʩ医疗ʩ就业等暖心

事，加快建设现代化产业体系，为推动
浪卡子县及山南市长治久安和高质量
发展ʩ建设社会主义现代化新西藏贡
献更大力量ʪ

在山南市安徽援藏家园，黄晓武
看望慰问了我市援藏干部人才，详细
询问大家的工作生活情况，对他们积
极开展援藏工作给予高度评价，勉励
他们继续发扬优良作风ʩ锤炼过硬本
领，持续在政策扶持ʩ产业发展等方面
加大帮扶力度，推动对口支援工作取
得更大成效ʪ市委ʩ市政府将全力做好
援藏干部人才的服务保障工作，切实
解决大家的后顾之忧，坚决当好坚强
后盾ʪ

考察期间，黄晓武还赶赴拉萨市ʩ
日喀则市等处，详细了解Ž组团式ž医
疗援藏ʩ文旅产业发展和城市建设等
工作情况ʪ

加大对口支援力度拓展双向合作广度

扎实推动援藏各项工作取得更大成效
黄晓武率考察团赴西藏自治区山南市考察推进对口支援工作并慰问援藏干部

本报讯（融媒体记者
李景）9月3日，市政协十五
届二十次常委会议暨Ž推动
汽车零部件产业集群发展
加快形成竞争新优势ž专题
协商会召开ʪ市委副书记ʩ
市长马军出席会议并讲话，
市政协主席杨森主持，市政
协副主席陈忠卫ʩ周景飞ʩ
储昭节ʩ荀异然ʩ宋静，市一
级巡视员刘自力出席ʪ

会议传达学习了中国
共产党第二十届中央委员
会第三次全体会议精神ʩ习
近平总书记关于推动汽车
产业高质量发展的重要论
述 ；听取了市政协调研组

《关于推动汽车零部件产业
集群发展，加快形成竞争新
优势调研报告》；民革蚌埠
市委会ʩ民建蚌埠市委会ʩ
农工党蚌埠市委会和市政
协委员陈照祥ʩ高军ʩ吴静
等作大会发言ʪ

在认真听取大家发言
后，马军指出，长期以来，市
政协深入学习贯彻习近平
总书记关于加强和改进人
民政协工作的重要思想，认
真履行政治协商 ʩ民主监
督ʩ参政议政职能，为政府
工作提速提质提效发挥了
重要作用ʪ此次以Ž推动汽
车零部件产业集群发展加
快形成竞争新优势ž为题进
行专题协商，选题准ʩ调研
深ʩ建言实，市政府及相关
部门将进一步汇总梳理ʩ认
真研究，充分吸纳到今后工
作中 ，切实把会议成果运
用好ʪ

马军强调，汽车及零部
件产业是我国重要的支柱
产业，是工业中的Ž工业žʪ
要坚定信心，抢抓机遇ʩ主
动作为，加强前瞻性研究ʩ
全局性谋划和系统性布局，
坚定不移把汽车零部件产
业作为实现Ž制造强市ʩ产
业立市ž战略的重要支撑ʪ
要立足实际，精准布局汽车
零部件产业发展新赛道，着
力打造车用传感器产业高
地 ，拓展车载显示产业终
端，延伸Ž三电ž产业链条，
提升通用零部件产业优势ʪ
要强化统筹，切实抓好汽车零部件产业发展重点任务落地，做实招商引资，加快
项目建设，强化创新驱动，坚持学习研究，加快推动我市汽车零部件产业集群
发展ʪ

杨森在主持会议时强调，要充分发挥政协委员渠道通畅ʩ联系广泛ʩ人脉丰
富ʩ信息密集的优势，为推动我市汽车零部件产业集聚发展贡献政协力量ʪ要深
入学习贯彻党的二十届三中全会精神，切实把党的二十届三中全会精神落实到
政协履职实践中，以更实举措落实健全全过程人民民主制度体系重要部署，不断
强化自身建设，为改革聚众智汇合力添动能ʪ要扎实做好协商建言ʩ民主监督ʩ招
商引资等工作，以优异的成绩迎接人民政协成立75周年ʪ

会议审议通过了《关于推动汽车零部件产业集群发展，加快形成竞争新优势
的建议案》，以及有关人事事项ʪ
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延延安安路路淮淮河河大大桥桥及及接接线线工工程程完完成成主主桥桥桩桩基基施施工工
预预计计1111月月初初完完成成主主墩墩围围堰堰封封底底
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我我市市严严查查非非法法改改装装电电动动自自行行车车
03版

8月份我国物流业

景气指数为51.5%
05版

日前，群力街社区新市民家庭发
展服务中心内一片凉爽清新，清华园
小区居民吴梦雪一大早就来了，和邻
居们聊得不亦乐乎ʪ

Ž今年孩子小升初，一家人正琢磨
着呢，中心就请来了老师，帮咱们讲政
策ʩ挑学校，孩子心里不慌了ʪž吴梦雪
是Ž新蚌埠人ž，一年前，一家人因工作
原因迁来蚌埠居住，迫不及待想要融
入这座淮畔之城ʪ

Ž像咱们这样的新市民，平日遇到
事儿最怕自己瞎琢磨，就希望有个街
坊邻居能搭把手ʪ如今群力街社区新
市民家庭发展服务中心成立了，就像
是我们新市民群体的Ż家ż一样，小到
居民的健康管理，大到家庭的人生规
划，这里都有Ż一条龙ż服务，别提多方
便了ʪž吴梦雪告诉记者ʪ

作为全市唯一国家新市民健康行
动项目，延安街道卫健办在群力街社
区建设Ž新市民家庭发展服务中心ž，
通过搭建优质服务平台，积极引导新
市民参与健康行动，为社区新市民提
供便捷的健康服务，定期开展健康知
识讲座和宣教活动，提升新市民的健
康意识和自我管理能力，加强家庭健

康指导员队伍建设，营造Ž家家参与ʩ
共建共享ž的健康治理新模式ʪ同时，
开展针对流动儿童ʩ留守儿童的关爱
活动及心理健康教育活动，促进新市
民家庭健康发展ʪ

别看新市民家庭发展服务中心面
积不大，功能却十分Ž强大ž：有的居民
在这里学到了慢性病治疗管理的方
法，养成了健康生活习惯，如今身体越
来越健朗；有的居民为找工作犯愁，中
心一对一帮助其进行规划；还有一些
退休的阿姨，在这里学了手工编织技
术，在家做点小玩意儿给孩子玩ƀƀ

日前，群力街社区新时代文明实
践广场上，蚌埠市首家早市中医问诊
活动火热开市，为社区新市民和前来
咨询的居民答疑解惑，分发乌梅消暑
赠饮给居民品尝，同时就老年人常见
基础疾病ʩ多发病的预防与治疗等方
面做了详细的健康指导ʪ

当下，延安街道卫健办正在积极
申报家庭健康促进行动ŸŸŽ健康皖
美家项目ž，旨在构建一个集疾病预
防ʩ健康管理ʩ健康教育于一体的综合
性服务平台，服务覆盖全年龄段居民ʪ
通过专业医疗团队与智能科技结合，
实现便捷的家庭医生签约服务，确保
居民享有基本医疗ʩ慢性病管理ʩ心理
健康咨询等全方位健康支持ʪ

健康常伴Ā新市民ā

蚌报融媒体记者 李景

9月3日，延安路淮河大桥及接线工程南岸施工现场，随着最后一方混凝土
的灌注完成，标志着大桥主桥桩基施工完成，项目建设取得阶段性进展Ǒ据介
绍，目前大桥已进入承台围堰施工工序，预计在11月初完成主墩围堰封底，明年
春节前完成主墩承台施工Ǒ

融媒体记者 刘晨 通讯员 袁常军 凌忍韬 摄
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